

L'équipe de baseball de Cuba est battue par celle des États- Unis au Festival des Amériques



La sélection étasunienne de baseball a battu la cubaine 4 points à 0 lors de la seconde journée du Festival de Baseball des Amériques , préparatoire aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015.

L'équipe étasunienne qui participera à la rencontre continentale a pris l'avantage à la première manche du match, avec un coup de circuit de deux points de Brian Bogusevic face au lanceur cubain Freddy Asiel Álvarez, ce mardi dans la localité de Cary, en Caroline du Nord..

Les nord-américains ont mis le quatrième à la huitième manche et ont remporté le match.

La troupe de Roger Machado complètera sa préparation en vue de la compétition continentale et rencontrera l'équipe du Canada lors de la dernière journée du Festival des Amériques de Baseball.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61831-lequipe-de-baseball-de-cuba-est-battue-par-celle-des-etats-unis-au-festival-des-ameriques>



Radio Habana Cuba